



書道部

書道で心を磨こう!!

文学部文学科三学年

志賀佳納子

「字は人なり」という言葉があるように、字は、その人の性格を表わすものです。ワープロが発達している現代ですが、やはり美しい手書きの文章は、読む人にとってもいいものですね。また書道をやる時には、精神を落としき、集中することが大切です。何かと忙しい毎日、心静かに硯に向かう時間を持つのも素晴らしいと思います。さあ皆さんも書道部に入つて、字だけでなく、心も磨いてみませんか。

書道部の活動は週三回（火・木・土）に行っています。年間の主な行事は、年三回の書展（学外一回、学内二回）と、合宿（夏・秋・冬）等、楽しい企画もたくさんあります。書道部で学べるのは、字を書くことだけではありません。書展の際には、自分達の手で作品の表装をし、軸や額を作るので、そのような技術も習得できます。これは普通ではなかなかできることではありません。

書道部は個性的な人達が集まつた、とても楽しい部です。活動は旧教育学部二・四号室でやっています。いつでも気軽に遊びに来て下さい。

ユースホステルクラブ

「自然に親しむ」をモットーにして

経済学部経済学科二学年

松宮 久雄

みなさん、こんにちは。私達は、ユースホステルクラブです。ユースホステルクラブと言われても、何をしているのかと思われる人もいるでしょう。私達は春夏にはキャンプをしています。授業のある五月六月には、月二回くらい土日を利用してキャンプをしています。又、夏休みには、信州・九州へ長期のキャンプを予定しています。信州へのキャンプは、クラブ員以外

の人を募集して行きます。オープンキャンプという行事です。九一年は、十人の参加があり、大変盛り上がりました。冬には、ユースホステルを使い、ホステリングをしています。春休みには、クラブ員以外の人を募集し、オープンホステリングという行事を行っています。

とにかく、今、忘れがちな自然へ出て行こうをモットーに活動しています。

現在部員は、二年が十一人、三年が七人です。とても仲良く、アットホームな雰囲気です。週二回例会をしています。興味を持られた方、いつも生協上のボックスに気軽に、おこし下さい。大歓迎です。私達と共に、旅に出てみませんか。

